

Timnas Voli Putra Indonesia Sapu Bersih Usai Kalahkan Australia 3-1

Prolite - Timnas voli putra Indonesia menyapu bersih pada babak penyisihan grup A kejuaraan AVC Asian Men's U-20 Volleyball Championship 2024.

Sebelumnya tim asuhan Li Qiujiang berhasil mengalahkan Timnas dari Hong Kong dan Arab Saudi.

Kali ini Dawuda Alaihi dan kawan-kawan kembali memetic kemenangan usai mengalahkan Australia dengan skor 3-1 (23-25, 25-21, 25-23, 25-20).

Baca Juga: Timnas Bola Voli Indonesia Menang 3-0 dari Arab Saudi pada AVC Asian Men's U-20 Volleyball Championship 2024

Pertandingan kejuaraan AVC Asian Men's U-20 Volleyball Championship 2024 di selenggarakan di Jawa Pos Arena, Surabaya.

Pertandingan sengit antara Timnas voli putra Indonesia melawan Timnas voli putra Australia dan menghasilkan kemenangan untuk tim Indonesia.

Dengan kemenangan ini maka Indonesia menuntaskan laga fase penyisihan grup dengan sempurna dan tak terkalahkan dalam persaingan di grup A.

Baca Juga: Hasil Perandingan Pertama Lavani VS Garuda Jaya Menang 3-0

Di awal set pertama, skuad Garuda Muda sempat kesulitan menembus *blocker-blocker* menjulang tinggi dari tim Negeri Kanguru.

Selain itu juga ada banyak kesalahan sendiri dari hal-ha dasar seperti servis dan *receive*.

Sedangkan dari sisi Australia, mereka bermain lebih *enjoy* dan lepas karena sudah dipastikan tak lolos ke babak delapan besar.

Peski pada awal set Timnas voli putra Indonesia banyak melakukan kesalahan sendiri hingga akhirnya memberikan kesempatan poin untuk tim lawan.

Namun dari kesalahan Indonesia bangkit dan belajar untuk tidak mengulang kesalahan, semangat untuk mengejar ketinggalan terlihat.

Meski hasil set pertama kurang bagus untuk Indonesia namun, tim asuhan Li Qiujiang bangkit dan membuktikan untuk menyelesaikan set kedua dengan sempurna.

Kemenangan pada set kedua bisa di rebut oleh Timnas voli putra Indonesia dengan skor akhir 25-21.

Pada set ketiga, Indonesia berhasil memimpin dengan nyaman di 8-5. Namun beberapa kesalahan kembali dilakukan hingga kedudukan disamakan pada 11-11.

Beruntung, fokus para pemain Indonesia terus bertahan sampai unggul 21-19.

Sempat disamakan di 21-21, namun Timnas Indonesia tetap mampu menjaga momentum untuk merebut set ketiga dengan skor 25-23.

Hingga di set ke 4 Timnas voli putra Indonesia tetap menjaga stamina dan permainan hingga akhirnya kapten Fahril dan kawan-kawan berhasil menyelesaikan permainan dengan kemenangan 25-20.



Baca Selanjutnya
[Sister City Park, Komitmen Kemitraan 11 Kota di Dunia](#)